



発行所 岩室村役場
印刷所 卷・北洋印刷K.K.

創立十周年記念特集号



昭和40年12月1日制定

融和と前進



緑と太陽の里を

岩室村長 横山喜八郎

合併十周年を迎える記念式典並びに村政振興大会を開催するに当たり、村民のみなさんと共に、過去を省り、現実を直視し、将来への展望に立って、岩室村の発展を期することは誠に意義深いことである。

我が岩室村が幾多の困難を克服し、数ヶ年にわたる一大論争に終止符を打った。

昭和三十五年一月二十日。私はこの貴重な新村建設

いま当時の試練のかずかずや、変転極まりなかつた混乱の経緯を静かに想起する時、誠に感無量。万感胸に迫るを禁じ得ないと同時に

息吹きのもと、あまたの先輩各位に、一致協力、風雨

にめげず、豪雪に堪え、将

輩各位に、心血を注いで、明るく豊かな村づくりに励んで来られたのであります。

私はこの貴重な新村建設譜を記録して、温古知新的糧とし、一万村民の「融和と前進」に資することを念

い前進を続けることを希う迫るを禁じ得ないと同時に特集号刊行を企画したのであります。

十年後の岩室村

議會議長 本間十郎

新村誕生十年。光陰矢の如く、まことに一瞬のうちに過ぎ去った感があります。この十年。大は月旅行から小は身辺の小変化に至るまで、常にいろいろのことがありました。近代産業に恵まれないこの村が、よくぞここまで成長してきたもので、実は本当にこの姿勢で、村民こそぞってがんばってきたお蔭だと思います。

一九七〇年は、日本海時代の夜明だといわれます。岩室村の上に描きたいと思

これは、太平洋側に片寄っていた経済発展・社会開発の波が、漸く日本海側にも及び、希望に輝くバラ色の光りが射しはじめたことを意味します。

岩室村の上に描きたいと思

史空前の「お米の減産」という厳しい試練の場に立たれておりました。新潟県の美

田こそ、うまいお米の生産基地であることを。むしろこの有史以来の危機とされていますが、私は確信しておられます。新潟県の美

田こそ、うまいお米の生産基地であることを。むしろこの有史以来の危機とされていますが、私は確信しておられます。新潟県の美

田こそ、うまいお米の生産基地であることを。むしろこの有史以来の危機とされていますが、私は確信しておられます。新潟県の美

代といわれ、我が岩室村に立をめざす岩室観光開発株式会社発足による「ドライブイン岩室」の開業、はたまた天下の美田に、厳しく迫る農業問題、社会開発の急進により派生する諸問題等々、今後の諸情勢は誠に複雑多岐、多事多難であります。

私はここに、先輩各位に對して敬意なる感謝を捧げ、賢明なる村民各位と共に、明日の郷土繁榮のため、一大勇猛心をもって、限りない前進を続けることを希う

あります。

一九七〇年代は激動の年

代といわれ、我が岩室村に立をめざす岩室観光開発株式会社発足による「ドライ